
Liebe Kinder und Jugendliche,  
liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger! 
 

Die politischen Gremien der Stadt Bad Münstereifel und die 
Fachämter der Verwaltung beschäftigen sich derzeit mit Themen, 
die auch mir persönlich am Herzen liegen. Eines der Anliegen ist 
die stetige Beteiligung unserer jugendlichen Bürgerinnen und 
Bürger an der Entwicklung unserer Stadt und unserer Dörfer. 
 
Die Stadt Bad Münstereifel präsentiert sich als kinder- und 
jugendfreundlich. Das zeigt sich an den Angeboten zahlreicher 
Spielplätze und Sportstätten, des Jugendtreffs Kick, der 
Stadtbücherei und ganz besonders des eifelbades, die Spaß und 
Abwechslung für die Freizeit bieten. Kitas, das dreigliedrige 
Schulsystem, die Offene Ganztagsschule und 
Übermittagsbetreuung sorgen zudem dafür, dass Ihr qualifizierte 
Lernangebote erhaltet. 
  
Bereits bei der Erstellung des integrierten Stadtentwicklungskonzeptes waren Eure 
Anregungen wertvoll und werden dies auch weiterhin in der Umsetzung sein. Jüngst hat Euer 
Engagement dazu geführt, dass die vorhandene Skateranlage sich bald in neuem Outfit 
präsentieren wird. Bitte beteiligt Euch noch intensiver an Prozessen der Stadtentwicklung, 
denn Eure Meinung ist gefragt! 
 
Zum Glück konnte unser eifelbad am 27.06.2020 wieder öffnen, wenn auch bedingt durch 
Corona nur in zwei Zeitblöcken von 10 bis 15 Uhr und von 16 bis 21 Uhr (SA./SO. 10 bis 14 
Uhr und 15 bis 21 Uhr). Durch die Hygienevorschriften zum Schutz vor Neuinfizierungen durch 
das Corona-Virus ist eine max. Besucherzahl von 140 Badegästen gleichzeitig festgelegt. 
Diese Einschränkungen mögen unangenehm sein, sind aber erforderlich, um 
Zwischenreinigungen und Desinfektionen durchführen zu können. Besonders freut es mich, 
dass sowohl für die Schwimmschule Wellenbrecher als auch für die DLRG in einem sehr 
kooperativen Prozess Lösungen gefunden wurden, damit diese wieder Schwimmkurse für 
Euch im eifelbad anbieten können. 
 
Bei der notwendigen Sanierung des Sportplatzes Bad Münstereifel lasse ich nicht locker. 
Hierfür wurden Bundesmittel beantragt. Ein Bewilligungsbescheid liegt noch nicht vor. 
Zusätzlich werde ich die  Fördermittel des Landes im Rahmen des Förderprogramms 
„Investitionspakt zur Förderung von Sportstätten 2020 und 2021“ für dieses wichtige Projekt 
beantragen. Ich hoffe dadurch, das Angebot für den Schul- und Vereinssport in der Kernstadt 
bald erheblich erweitern zu können. 
 

Auf eine finanzielle Unterstützung können sich die Fußballvereine, die selbst Sportstätten auf 
städtischen Flächen unterhalten und betreiben, freuen. Sie werden, neben den bisher 
gezahlten Pflegepauschalen, mit jeweils 500 Euro zusätzlich unterstützt. Durch die Corona-
Pandemie sind den Vereinen andere Einnahmequellen weggefallen. Auch kam es zu 
personellen Engpässen, die die Pflege der Sportstätten erschwerte.  
Ich hoffe, dass dies ein wenig Hilfestellung in schwierigen Zeiten gibt.   
 
Bleibt gesund! 
Eure Bürgermeisterin 

 

Sabine Preiser-Marian 
 


